
商務及經濟發展局局長談旅遊方面流感防控工作及香港迪士尼樂園擴建計劃 
(只有中文）  
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  以下為商務及經濟發展局局長劉吳惠蘭今日（五月二日）在長洲出席「長洲

太平清醮會景巡遊典禮」後，與傳媒的談話全文： 
 
商務及經濟發展局局長：大家好。長洲太平清醮是長洲居民非常重視的一個節

日，亦深受遊客及香港居民歡迎。今日天公造美，我們很高興長洲充滿節日氣氛，

我從大會得悉今日有超過六萬人到來歡度這節日。 
 
  政府在抗疫工作亦作出最高戒備，並得到市民支持，大家齊心抗疫。雖然我

們已經有一宗確診個案，但該個案涉及一個外來旅客，我們暫時未看到疫情在社

區擴散；不過我們不會掉以輕心，一定會與巿民一起做好抗疫工作，亦希望跟隨

太平清醮的精神，保大家身體健康，一家平安。 
 
記者：疫情會否影響旅客？ 
 
商務及經濟發展局局長：在旅客方面，各有關單位包括旅發局和香港各旅行社均

做足準備，向旅客介紹香港（就人類豬流感）所作出的戒備工作。各個口岸及機

場並引進要求旅客申報健康情況的措施，相關政府部門亦一定會做好防禦工作，

包括不斷注意衛生清潔及進行消毒工作。我們希望可以很快把疫情控制，用盡辦

法以確保疫情不會擴散。我們現時正追溯源頭及找尋曾與病患者接觸的人士。 
 
記者：會議展覽會如常舉行嗎？ 
 
商務及經濟發展局局長：行政長官已經講得很清楚，希望所有活動如常進行，大

家只要注意個人身體健康，如果身體出現不適狀況，當然要在家休息和第一時間

看醫生。若大家身體健康，開開心心，無須擔心參加大型活動，包括會展項目和

今天的活動。 
 
記者：曾司長在美國就迪士尼擴建取得重大進展？ 
 
商務及經濟發展局局長：就迪士尼擴建，其實本局在過去幾個月已經與迪士尼不

斷進行商討，在甚麼的原則下可增加樂園的吸引力，大家對擴建方面是有共識，

當然我們會為香港市民爭取最大利益。在這基礎之下，我很高興財政司司長趁美

國公幹，能抽出時間與迪士尼高層會面，把我們的要求講得更清楚。據我瞭解，

在一些重要和關鍵的課題上，大家開始有了一些突破。在這原則下，希望我們很

快有具體細節安排可向大家公布。  
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